



Resumen:

NACIONALES

- **El Gobierno propondrá flexibilizar la meta del déficit fiscal a un 2.8% del PBI para el 2025, en lugar del 2.2% vigente**, según lo anunciado por el ministro de Economía Raúl Pérez Reyes. Además, señaló que la recaudación tributaria está creciendo bien, incluso podría llevar el déficit a 2.6% del PBI, pero queremos tener una regla de 2.8% para este año, pues una meta de 2.2% del PBI implicaría una desaceleración de la economía. Cabe recordar que el déficit fiscal alcanzó el 3.6% del PBI al cierre del 2024.
- **El 1 de junio iniciaría la operación comercial del puerto de Chancay**, de acuerdo con lo informado por el presidente de la Autoridad Portuaria Nacional (APN). Asimismo, indicó que Cosco Shipping Ports Chancay ya ha pasado por la etapa de marcha blanca y que ahora han presentado toda su documentación para obtener su licencia de operación para el terminal multipropósito de Chancay. Finalmente, señaló que la APN está avanzando en el proceso de formulación de un régimen tarifario.
- **Los envíos de remesas de trabajadores peruanos en el exterior alcanzaron US\$ 1,255 millones en el 1T25, 5.5% mayor** respecto del 1T24, según cifras del Banco Central de Reserva (BCR). Dicho monto fue equivalente al 1.7% del PBI. EEUU continuó siendo el principal origen de las remesas y el de mayor incremento debido a la recuperación del empleo en dicho país.

INTERNACIONALES

- **Los mercados bursátiles operan con de manera heterogénea.** Las bolsas en EEUU suben ligeramente, tras las alzas de ayer, mientras que las bolsas operan mayormente negativas en Europa y Asia. Hoy es un día de pocas referencias macro, así que el foco del mercado estará en la publicación de las minutas de la Reserva Federal y la publicación de resultados corporativos de Nvidia.
- **La tasa de desempleo en Alemania se mantuvo estable en 6.3% en mayo**, en línea con las expectativas del mercado. Sin embargo, el número de desempleados aumentó en 34 mil, muy por encima del aumento de 10 mil previsto. Este fuerte aumento ejerce presión sobre el canciller Friedrich Merz, quien intenta reactivar la mayor economía de Europa tras dos años de declive. El mercado laboral se está debilitando y se prevé que el número de desempleados siga aumentando durante el verano.
- **La producción industrial de la India creció 2.7% anual en abril**, por encima de las expectativas del mercado de un aumento del 1.0%, pero por debajo del 3.9% de marzo. Esta desaceleración se debió a un menor crecimiento del sector manufacturero de 3.4%, aunque superó las expectativas del mercado de 3.0%. La producción de electricidad aumentó a un ritmo más lento, mientras que disminuyó la minería.
- **El Índice de Encuestas Empresariales (BSI) de Corea del Sur para el sector manufacturero subió a 73 puntos en mayo**, su nivel más alto desde julio del 2024. La mejora coincidió con la estabilización del panorama político coreano y perspectivas de tasas de interés más bajas, ya que el alza del won aumentó el margen para que el Banco de Corea sea más flexible.
- **El índice del dólar (DXY) suben a 99.8 puntos.** El rendimiento de los bonos a 10 años en EEUU sube 2 pbs a 4.47%.
- **El precio oro subió a US\$ 3,315 por onza.** El precio del cobre continúa corrigiendo en CME y cae a US\$ 4.71 por libra, mientras que en la LME sube a US\$ 4.37 por libra (Comex), impulsado por las salidas de inventarios en la LME que cayeron a su nivel más bajo en dos años. El precio del petróleo consolida entre los US\$ 60 y US\$ 62 por barril.